

PROVINCIA | Cabra

El Consistorio egabrense analizará la situación de la infancia en la localidad

La situación de la infancia en Cabra, será objeto de estudio y análisis por parte del Observatorio de la Infancia y la Delegación de Infancia y Familia

Redacción

Miércoles 9 de marzo de 2011 - 16:54



El Observatorio de la Infancia y la Delegación de Infancia y Familia del Ayuntamiento de Cabra, vienen trabajando desde hace ya más de tres años preocupados por los niños y niñas egabrenses, por la necesidad de mejorar su realidad nuestra ciudad y especialmente para que sean protagonistas de sus vidas.

Muestra de ello ha sido, además de las distintas actividades realizadas, la creación y el impulso dado al Consejo Local de la Infancia de Cabra donde los niños y niñas, a

través de sus representantes, tienen una opinión y una acción en la localidad. Hecho este último que ha posibilitado el reconocimiento de Cabra por UNICEF, como “Ciudad Amiga de la Infancia”.

Por éste motivo, el Observatorio y la Delegación de Infancia y Familia, han puesto en marcha en estos días un estudio para conocer más a fondo la realidad de la infancia egabrense.

Para ello, han sido enviados a los Centros educativos una serie de cuestionarios que serán repartidos a las familias de manera aleatoria para que sean contestados por éstas. El citado estudio comprende a niños desde los 3 a 16 años de edad, realizándose sobre una población total de 3.148 niños y niñas.

Con ésta iniciativa se pretende mejorar el trabajo de los distintos agentes que intervienen en aspectos relacionados con la infancia, así como promover el protagonismo y la participación activa de los niños en aquellos temas que les afecten, con la intención de poner al servicio de la sociedad egabrense y de las instituciones y asociaciones que tienen relación con la infancia, las conclusiones de éste estudio.